

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和7年
4月28日
第3号
松葉小学校

授業参観・PTA総会 ありがとうございました

新年度がスタートして、約1か月が過ぎようとしています。新しい学年にも慣れ、生活のペースがつかめてきた子が増えたようです。少しずつ、自分らしさが発揮できるようになってきました。21日（月）の授業参観、PTA総会へご出席いただきまして、ありがとうございました。新学期の子どもたちのがんばる姿をご覧いただき、学校・学級の様子を知っていただくことができ、有意義な時間になりました。今後も、子どもたちの成長の様子を温かく見守っていただけましたら幸いです。



「ようこそ松葉小学校へ」～1年生を迎える会～



23日（水）に、1年生を迎える会を行いました。6年生と手をつないで入場した1年生は、みんなにこにこして、とてもうれしそうでした。一人ずつ名前を呼ばれ、「はい！」と大きな声で返事をする姿からは、「松葉小学校の1年生としてがんばるぞ。」という気持ちが伝わってきました。2年生からアサガオの種、3年生から手作りペンダント、4年生から時間割表、5年生から縦割り班カードのプレゼントを受け取り、自己紹介をしあった後、縦割り班で仲よく遊びました。とても和やかな雰囲気で、楽しいひとときを過ごすことができました。

